



## Förderurkunden überreicht: Sportvereine freuen sich über „warmen Regen“

26 Gothaer Sportvereine freuen sich über die Zuwendungen durch die Stadtwerke Sportstiftung Gotha. Übergeben wurden die Förderurkunden im Gothaer Volkspark-Stadion durch den Oberbürgermeister der Stadt Gotha und Vorstandsvorsitzenden der Stadtwerke Sportstiftung

Gotha Knut Kreuch und den Geschäftsführer der Stadtwerke Gotha GmbH Dirk Gabriel. Im nunmehr fünften Jahr bewährt sich die Stadtwerke Sportstiftung Gotha als verlässliche Adresse für eine vielseitige, aber wirksame Förderung von sportlichen Aktivitäten in und um

Gotha. Gefördert werden sportliche Leistungen, Nachwuchsarbeit genauso wie ehrenamtliche Tätigkeiten. Damit leistet die Stiftung einen wichtigen Beitrag für die Sicherung der Vereinsarbeit. Die Sportstiftung achtet bei der Verwendung der jeweils zur Verfügung stehenden Mit-

tel auf größtmöglichen Nutzen für das gesamte Spektrum des Sports in Gotha. In diesem Jahr betrug die Gesamtfördersumme gut 40.000 Euro. Ein Großteil des Geldes geht in den Kinder- und Jugendbereich. „Auch wenn wir nicht zu jeder Zeit allen Hoffnungen und Erwartungen

nachkommen können“, bemerkt Stiftungs-Geschäftsführer Rüdiger Weisheit, „so ermöglicht unsere wohlbedachte Hilfe doch so manchen Höhepunkt im Vereinsleben oder sie stärkt einfach die Freude an Gemeinschaft und Ehrenamt.“

FOTO: STADT GOTHA